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2022年4月ならまちリーグアンケート

要望確認結果
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• 圧倒的に現状支持の方が多い。（今回は白崎さんや、多田さんたちが出席していないこともあり）ビジネス基本系プ
レゼンは２番目であるが、一度誰かがやってみて、ビジネス系参加者を確保し再度同様のアンケートを取ってみるの
はどうか？

• 以外にも多くの人は、リアル参加を求めていないようである。また、少し時間をおいてから、再度確認してみたい。



TM

2022/4/24 Wellness Inbound Association   TM 3

今回の参加者層

9

65

9

参加者28名の構成

教育者 学生 事業者 上記以外
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今回参加者からのコメント
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• 森本さんの発表について、建物によって人のつながりを生み出すためのアイデアが画期的だった
• コロナで人と会う機会が減っているなか、ふだん接点がない分野の話を聞けるのは刺激になる。大学の寮で、いろんな学
部の友達が一緒になって刺激を受けた感覚に近いものがある。適度にゆるい雰囲気も、リラックスして参加できるので良
いと思いました。

• 学生さんの暑い意見、アイデアを聞けるのは楽しいです。
• 学生が主体的に卒論に取り組んでいました。日頃からのご指導のコツを聞きたいです。
• 動画での講演
• 私は橿原市に住んでいて勤務先も市内の小学校です。5月に今井町まで徒歩で遠足に行きます。事前に教員たちで今井町に
ついて調べれば調べれるほど、自分たちは面白いのですが、子どもたちに学ばせたいことがまとまらなくなってきました。

• 牟田口先生が冒頭に言われた「奈良に来る人は変わらないものを求めて来る」に、そのヒントをいただいた気がしました。
• 今井町から自分たちの校区の歴史に繋げたいと考えています。人々の努力によって大切に残されてきたもの、これからも
残していきたいものについて、子どもたちに考えさせてはどうかと今は考えています。

• 学生さんたちの取り組みも興味深く拝見させていただきました。ありがとうございました。


